PRESSEMITTEILUNG

Manfred Protze ist neuer Sprecher des Deutschen Presserats

Peter Huth ist stellvertretender Sprecher / Außerdem neue Mitglieder beim Presserat

Das Plenum des Deutschen Presserats hat Manfred Protze zum neuen Sprecher gewählt. Das langjährige Mitglied wurde von der Deutschen Journalistinnen- und Journalistenunion (dju in ver.di) in den Presserat entsandt.

Zum stellvertretenden Sprecher wählte das Plenum Peter Huth, der vom Bundesverband Digitalpublisher und Zeitungsverleger BDZV in den Presserat entsandt wurde. Huth ist Corporate Creative Director bei Axel Springer und Autor der WELT-Gruppe.

Der Chefredakteur und Geschäftsführer des Hellweger Anzeigers, Volker Stennei, scheidet nach langjähriger Mitgliedschaft aus dem Presserat aus. "Wir danken Herrn Stennei für sein kontinuierliches Engagement für die freiwillige Selbstkontrolle der Presse, die er in den vergangenen Jahren u.a. als Vorsitzender des Trägervereins und als Sprecher maßgeblich mitgeprägt hat", so Protze.

Als weitere neue Mitglieder begrüßt das Plenum den Chefredakteur der Nürnberger Nachrichten Michael Husarek (BDZV) und Fabian Ulrich, Justiziar bei Hubert Burda Media. Ulrich wurde vom Medienverband der freien Presse (MVFP) in den Presserat entsandt.

Die Amtszeit für Sprecherinnen und Sprecher beträgt zwei Jahre. Das Plenum besteht aus 28 Mitgliedern der vier Trägerverbände: Medienverband der freien Presse (MVFP), Bundesverband der Digitalpublisher und Zeitungsverleger (BDZV), Deutsche Journalistinnen- und Journalisten-Union (dju) sowie Deutscher Journalisten-Verband (DJV).

Fotos:

Manfred Protze

https://www.presserat.de/files/presserat/bilder/Plenum%20u.%20Tr%C3%A4gerverein/Manfred%20Protze.jpg

Peter Huth

https://www.presserat.de/files/presserat/bilder/Plenum%20u.%20Tr%C3%A4gerverein/PeterHuth.jpg

Michael Husarek

https://www.presserat.de/files/presserat/bilder/Plenum%20u.%20Tr%C3%A4gerverein/Foto-Husarek-2023.jpg

Fabian Ulrich

https://www.presserat.de/files/presserat/bilder/Plenum%20u.%20Tr%C3%A4gerverein/Presserat%20F.Ulrich.jpg

Volker Stennei

https://www.presserat.de/files/presserat/bilder/Plenum%20u.%20Tr%C3%A4gerverein/Volker%20Stennei.jpg

Ansprechpartnerin für die Presse:

Sonja Volkmann-Schluck Referentin Öffentlichkeitsarbeit volkmann-schluck@presserat.de www.presserat.de

Folgen Sie uns auch auf Twitter: https://twitter.com/PresseratDE

Der Deutsche Presserat ist die Freiwillige Selbstkontrolle der Presse. Wir verfolgen keine kommerziellen Interessen. Im Verteiler der Pressemitteilung finden sich Mailadressen und Namen von unseren Mitgliedern sowie an journalistischer Ethik interessierten Personen, die unsere Pressemitteilungen abonniert haben. Diese Daten werden selbstverständlich nicht an Dritte weitergegeben und nur für den Versand unserer Pressemitteilungen genutzt.